

NEWSLETTER N°14

Ce mois-ci, nous vous présentons des joueurs du club qui s'investissent dans le bénévolat. Portraits de 4 d'entre eux, entraîneurs des U15-B.

Nous vous faisons un bilan sur les événements marquants du mois dernier.

Enfin, nous vous partageons des commentaires de nos partenaires ainsi que des parrains de ce début de saison.

INFOS

- Tournoi en salle du club U8-U9 : le 03/01/26 à la salle A. MILLIAT
- Vœux du Président et galette des rois : Samedi 10 janvier à 11h au Club House
- Tournoi U11 le 23 Mai et U13 le 24 Mai
- Création d'un tournoi Senior SIXTE le 06 Juin 2026 !
- Arrivée de la carte Partenaires 2026 dans vos boîtes aux lettres fin décembre !



PHOTOS NOVEMBRE



SOMMAIRE

- Grand Angle : Des Seniors au service de leur club
- Ça s'est passé le mois dernier !
- Affiches de nos événements à venir
- Partenaires : Ils parlent de nous !

esf44.communication@gmail.com

Agenda des matchs :

Dimanche 7 décembre :

- ESF A contre Sablé FC 2 à 15h00
- ESF C contre Legé FC 2 à 12h30

Dimanche 14 décembre :

- ESF B contre Fay Bouvron FC à 15h00
- ESF C contre St Lumine Coutais 2 à 12h30

GRAND ANGLE

DES SENIORS AU SERVICE DE LEUR CLUB

TITOUAN, GURVAN, JORDAN ET NATHAN DIRIGEANTS DE LA CATÉGORIE U15-2



- Titouan - 23 ans.
- J'ai commencé le foot en U13 à l'Elan et suis actuellement en senior avec un profil orienté vers l'attaque. J'ai participé à des événements marquants comme le mini Mondial d'Orvault ou encore l'Europ'foot de Vertou. Affronter l'OM, le Barça, Liverpool... Inoubliable !
- Je me suis lancé comme coach en début de saison. C'est une expérience toute récente et déjà très enrichissante.
- Avec Nathan, Jordan et Gurvan, nous avons décidé d'accompagner les U15-2 qui ne trouvaient pas d'éducateurs. C'était pour moi l'occasion de découvrir une nouvelle facette du sport et de développer des qualités essentielles : pédagogie, patience et motivation d'un groupe. Cela me pousse à sortir de ma zone de confort et à contribuer à la vie du club. Je repense souvent à mes anciens coachs et à leur impact. C'est ma manière de rendre au club ce qu'il m'a apporté.



- Gurvan - 21 ans - BTS Négociation / Digitalisation de la Relation Client en alternance commercial dans le bâtiment.
- Dès l'âge de 6 ans, je suis arrivé à l'Elan Sorinières Football et ça a été le coup de cœur direct !
- Je joue maintenant en Senior comme défenseur. J'aime l'engagement et le défi physique.
- J'ai commencé à entraîner aux Sorinières lors de mon alternance sur l'année 2022/2023 avec l'équipe U11-C et adjoint des U15B.
- Je suis le plus jeune des 4 et quand même le plus expérimenté ! J'ai toujours aimé transmettre mon savoir-faire aux jeunes et les valeurs qui font que je suis toujours au club : esprit d'équipe, générosité et convivialité.

GRAND ANGLE



- Jordan - 23 ans - Opérateur Logistique.
- J'ai commencé le foot aux Sorinières à 5 ans jusqu'en U15 avec un profil de joueur offensif. Je suis ensuite parti 2 saisons à St Sébastien sur Loire puis revenu à la maison en U18. J'ai fait une pause de 4/5 ans et j'ai repris une licence en début d'année.
- Etant du club depuis tout petit, toute la famille donne régulièrement un coup de main : tours de bar le week-end, loto, vide-greniers...
- Je souhaitais depuis longtemps me lancer. J'ai entendu dire qu'il y avait un besoin sur la catégorie, je me suis dit : c'est le moment pour une 1ère expérience ! Cela me plaît. Pourquoi ne pas passer des diplômes la saison prochaine ?
- On a toujours eu cette chance d'avoir du monde pour nous entraîner quand on était jeune. A nous de faire de même !



- Nathan - 23 ans - dernière année d'études Ingénieur en alternance chez Airbus
- J'ai eu ma 1ère licence à 7ans et j'ai joué jusqu'en 2024.
- Depuis, je viens toujours au stade voir les matchs des copains, le dimanche. Le club étant à la recherche de dirigeants et le fait de ne pas être seul m'ont convaincu de me lancer dans le bénévolat.
- Être coach me permet de pratiquer ma passion du football de manière différente, de créer du lien avec les jeunes générations (comme l'ont très bien fait nos aînés) et de voir le groupe évoluer.
- Je suis super content du début de saison, plus pour l'ambiance que pour les résultats mais nous progressons tous ensemble, joueurs et entraîneurs !

ÇA S'EST PASSÉ LE MOIS DERNIER

GRAND LOTO DU CLUB

Organisé en Novembre cette saison, nous avons fait le plein ! Près de 360 participants ont tenté de décrocher l'un des 70 lots mis en jeu. Merci aux participants passionnés et aux nombreux bénévoles venus nous prêter main forte dès le matin :

- Dès 8h30, mise en place des tables et chaises en place pour vous accueillir
- Contrôle des réservations à votre arrivée dès 11h30
- Encaissement des cartons
- Vérification des cartes gagnantes pour valider les gains
- Restauration à partir de 11h30 jusqu'à la fermeture
- Rangement et nettoyage une fois tout le monde parti !



LA SOIREE PARTENAIRES

Nous organisons notre 1ère soirée réservée à nos partenaires le jeudi 27 novembre chez l'un d'entre eux : LABEL RESERVE.

C'est un moment privilégié d'échanges pour les remercier de leur soutien dans un cadre accueillant. Nous partageons nos actions, menées et à venir.



ACTUALITÉ PARTENAIRES

Nous avons la chance d'être soutenus par près de 90 commerçants, artisans et entreprises. Nous vous les présentons régulièrement. Cette fois-ci, ce sont eux qui parlent de nous !

ELAN SORINIÈRES LE COPEAU



Le Copeau, entreprise locale spécialisée dans la menuiserie, la charpente, l'aménagement intérieur et la construction bois, est basée à Aigrefeuille. Ce sont 10 collaborateurs qui mettent leur savoir-faire au service des particuliers et professionnels.

L'un des entrepreneurs est Bastien Godin, un ancien joueur du club : "Ce partenariat est une manière naturelle de soutenir la vie locale et de redonner un peu de ce que l'ESF m'a transmis : cohésion, respect, persévérance.

C'est avec fierté que Le Copeau s'associe aux projets sportifs pour encourager le développement du club et de ses jeunes talents. Notre volonté est de faire perdurer les valeurs qui nous tiennent à cœur : proximité, esprit d'équipe et passion du métier — des valeurs que nous retrouvons à l'ESF."

FCP : FINANCE CONSEIL PATRIMOINE

 Finance Conseil Patrimoine x L'Élan des Sorinières 

Chez Finance Conseil Patrimoine, nous croyons que la force d'un territoire réside dans ses habitants, ses associations et ses clubs passionnés 

C'est pourquoi nous sommes fiers d'annoncer notre futur partenariat avec le club de football L'Élan des Sorinières !

Un club emblématique, animé par des bénévoles investis et des joueurs de tous âges qui font vivre les valeurs du sport et de notre commune 

Notre engagement :

-  Soutenir le sport local
-  Créer du lien entre nos équipes et la communauté
-  Partager les valeurs d'effort, de respect et de convivialité qui nous animent au quotidien

Notre agence de conseil en patrimoine vous accompagne dans la gestion, l'optimisation et la transmission de vos actifs. Nous proposons des solutions financières personnalisées pour valoriser et sécuriser votre patrimoine sur le long terme.

Et pour célébrer ce partenariat, nous proposons une étude patrimoniale gratuite 

 Accessible à tous ceux qui le souhaitent, joueurs, bénévoles, supporters ou habitants des Sorinières !

Restez connectés... de belles actions arrivent bientôt sur et en dehors du terrain 

MERCI À NOS PARRAINS :

- Laurent
- Fred
- Jean-Pierre
- Philippe



Ils nous ont mis en contact avec des entreprises. Grâce à leur action, nous avons 5 nouveaux soutiens. Ils se sont vus remettre leur récompense lors de la soirée Partenaires.

N'hésitez à venir vers nous si vous êtes intéressés ou connaissez des entreprises susceptibles de l'être : elanfoot44@hotmail.fr

